



Familienexterne Kindertagesbetreuung (FEK)

Tarif

Vom 18. März 2021
20.40.013

Der Stadtrat Gossau erlässt gestützt auf Art. 5 und 8 der Tarifordnung familienexterne Kindertagesbetreuung (FEK) vom 18. März 2021

folgenden Tarif:

Art. 1

Einstufung und Bemessung

Das Sozialamt ermittelt, unter Einhaltung der Datenschutzbestimmungen, die Tarifstufe der Eltern mit Wohnsitz in der Stadt Gossau.

Für auswärtige Eltern gilt der Maximaltarif je Tarifikategorie.

Kategorie Kleinkinder

Massgebendes Einkommen (alle Beträge in CHF)	Halbtag mit Mittag	Halbtag ohne Mittag	Ganzer Tag
bis 30'000.--	16.12	12.90	21.50
31'000.--	16.99	13.59	22.66
32'000.--	17.86	14.29	23.81
33'000.--	18.73	14.98	24.97
34'000.--	19.60	15.68	26.13
35'000.--	20.46	16.37	27.29
36'000.--	21.33	17.07	28.44
37'000.--	22.20	17.76	29.60
38'000.--	23.07	18.45	30.76
39'000.--	23.94	19.15	31.91
40'000.--	24.80	19.84	33.07
41'000.--	25.67	20.54	34.23
42'000.--	26.54	21.23	35.39
43'000.--	27.41	21.93	36.54
44'000.--	28.27	22.62	37.70
45'000.--	29.14	23.31	38.86
46'000.--	30.01	24.01	40.01
47'000.--	30.88	24.70	41.17
48'000.--	31.75	25.40	42.33
49'000.--	32.61	26.09	43.49
50'000.--	33.48	26.79	44.64
51'000.--	34.35	27.48	45.80
52'000.--	35.22	28.17	46.96
53'000.--	36.09	28.87	48.11
54'000.--	36.95	29.56	49.27
55'000.--	37.82	30.26	50.43

Massgebendes Einkommen (alle Beträge in CHF)	Halbtag mit Mittag	Halbtag ohne Mittag	Ganzer Tag
56'000.--	38.69	30.95	51.59
57'000.--	39.56	31.65	52.74
58'000.--	40.42	32.34	53.90
59'000.--	41.29	33.03	55.06
60'000.--	42.16	33.73	56.21
61'000.--	43.03	34.42	57.37
62'000.--	43.90	35.12	58.53
63'000.--	44.76	35.81	59.69
64'000.--	45.63	36.51	60.84
65'000.--	46.50	37.20	62.00
66'000.--	47.37	37.89	63.16
67'000.--	48.24	38.59	64.31
68'000.--	49.10	39.28	65.47
69'000.--	49.97	39.98	66.63
70'000.--	50.84	40.67	67.79
71'000.--	51.71	41.37	68.94
72'000.--	52.57	42.06	70.10
73'000.--	53.44	42.75	71.26
74'000.--	54.31	43.45	72.41
75'000.--	55.18	44.14	73.57
76'000.--	56.05	44.84	74.73
77'000.--	56.91	45.53	75.89
78'000.--	57.78	46.23	77.04
79'000.--	58.65	46.92	78.20
80'000.--	59.52	47.61	79.36
81'000.--	60.39	48.31	80.51
82'000.--	61.25	49.00	81.67
83'000.--	62.12	49.70	82.83
84'000.--	62.99	50.39	83.99
85'000.--	63.86	51.09	85.14
86'000.--	64.72	51.78	86.30
87'000.--	65.59	52.47	87.46
88'000.--	66.46	53.17	88.61
89'000.--	67.33	53.86	89.77
90'000.--	68.20	54.56	90.93
91'000.--	69.06	55.25	92.09
92'000.--	69.93	55.95	93.24
93'000.--	70.80	56.64	94.40
94'000.--	71.67	57.33	95.56
95'000.--	72.54	58.03	96.71
96'000.--	73.40	58.72	97.87
97'000.--	74.27	59.42	99.03
98'000.--	75.14	60.11	100.19
99'000.--	76.01	60.81	101.34
ab 100'000.--	76.87	61.50	102.50
Tarif für Auswärtige	84.00	67.20	112.00

Kategorie Säuglinge**Massgebendes Einkommen**

(alle Beträge in CHF)

	Halbtag mit Mittag	Halbtag ohne Mittag	Ganzer Tag
bis 30'000.--	21.77	17.41	29.02
31'000.--	22.94	18.35	30.59
32'000.--	24.11	19.29	32.15
33'000.--	25.28	20.23	33.71
34'000.--	26.46	21.16	35.27
35'000.--	27.63	22.10	36.84
36'000.--	28.80	23.04	38.40
37'000.--	29.97	23.98	39.96
38'000.--	31.14	24.91	41.52
39'000.--	32.31	25.85	43.08
40'000.--	33.48	26.79	44.65
41'000.--	34.66	27.73	46.21
42'000.--	35.83	28.66	47.77
43'000.--	37.00	29.60	49.33
44'000.--	38.17	30.54	50.89
45'000.--	39.34	31.47	52.46
46'000.--	40.51	32.41	54.02
47'000.--	41.69	33.35	55.58
48'000.--	42.86	34.29	57.14
49'000.--	44.03	35.22	58.71
50'000.--	45.20	36.16	60.27
51'000.--	46.37	37.10	61.83
52'000.--	47.54	38.04	63.39
53'000.--	48.72	38.97	64.95
54'000.--	49.89	39.91	66.52
55'000.--	51.06	40.85	68.08
56'000.--	52.23	41.78	69.64
57'000.--	53.40	42.72	71.20
58'000.--	54.57	43.66	72.76
59'000.--	55.75	44.60	74.33
60'000.--	56.92	45.53	75.89
61'000.--	58.09	46.47	77.45
62'000.--	59.26	47.41	79.01
63'000.--	60.43	48.35	80.58
64'000.--	61.60	49.28	82.14
65'000.--	62.77	50.22	83.70
66'000.--	63.95	51.16	85.26
67'000.--	65.12	52.09	86.82
68'000.--	66.29	53.03	88.39
69'000.--	67.46	53.97	89.95
70'000.--	68.63	54.91	91.51
71'000.--	69.80	55.84	93.07
72'000.--	70.98	56.78	94.63
73'000.--	72.15	57.72	96.20
74'000.--	73.32	58.66	97.76
75'000.--	74.49	59.59	99.32
76'000.--	75.66	60.53	100.88
77'000.--	76.83	61.47	102.45
78'000.--	78.01	62.40	104.01
79'000.--	79.18	63.34	105.57
80'000.--	80.35	64.28	107.13
81'000.--	81.52	65.22	108.69

Massgebendes Einkommen (alle Beträge in CHF)	Halbtag mit Mittag	Halbtag ohne Mittag	Ganzer Tag
82'000.--	82.69	66.15	110.26
83'000.--	83.86	67.09	111.82
84'000.--	85.04	68.03	113.38
85'000.--	86.21	68.97	114.94
86'000.--	87.38	69.90	116.50
87'000.--	88.55	70.84	118.07
88'000.--	89.72	71.78	119.63
89'000.--	90.89	72.71	121.19
90'000.--	92.06	73.65	122.75
91'000.--	93.24	74.59	124.32
92'000.--	94.41	75.53	125.88
93'000.--	95.58	76.46	127.44
94'000.--	96.75	77.40	129.00
95'000.--	97.92	78.34	130.56
96'000.--	99.09	79.28	132.13
97'000.--	100.27	80.21	133.69
98'000.--	101.44	81.15	135.25
99'000.--	102.61	82.09	136.81
ab 100'000.--	103.78	83.02	138.37
Tarif für Auswärtige	115.31	92.25	153.75

Art. 2

In-Kraft-Treten

Dieser Tarif tritt am 1. April 2021 in Kraft. Er ersetzt die Tarifordnung des Vereins Kinderbetreuung Gossau vom 25. August 2010.

Stadtrat Gossau

Wolfgang Giella
Stadtpräsident

Toni Inauen
Stadtschreiber